

THYSSENKRUPP ELEVATOR MANUFACTURING SPAIN RENUEVA SUS EJECUTIVAS DE SUS SECCIONES SINDICALES

Se presentó una sola candidatura a la Secretaria General de la Sección Sindical Intercentros como a su ejecutiva donde fue elegido el compañero Oscar Garcia Miguel como Secretario General de la factoría de Andoain



En la sección sindical de Móstoles se presentó una sola candidatura a la Secretaria General como a sus ejecutivas donde fue elegido el compañero Jose Luis Fernandez Infante como Secretario General



Desde la Sección sindical Interempresas le damos la enhorabuena al compañero a Oscar por su elección y el resultado en su centro, donde CC.OO. ha sido la primera vez mayoría, y al compañero Jose Luis que lleva en los últimos años realizando un gran trabajo para las CC.OO. en thyssenkrupp.